

Controversias en el arbitraje marcan los encuentros entre Nacional y Liverpool, así como el duelo entre Miramar Misiones y Peñarol

Principal



Publicada el: 10/09/24	Visitas: 172
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/controversias-en-el-arbitraje-marcan-los-encuentros-entre-nacional-y-liverpool-asi-como-el-duelo-entre-miramar-misiones-y-penarol_1983.php

**CONTROVERSIAS EN EL
ARBITRAJE MARCAN LOS
ENCUENTROS ENTRE
NACIONAL Y LIVERPOOL,
ASÍ COMO EL DUELO
ENTRE MIRAMAR
MISIONES Y PEÑAROL**

Principal

Controversias en el arbitraje marcan los encuentros entre Nacional y Liverpool, así como el duelo entre Miramar Misiones y Peñarol

Arbitrajes cuestionados generan polémica en los enfrentamientos entre Nacional y Liverpool, y también en el intenso partido entre Miramar Misiones y Peñarol.

Análisis de las Controversias Arbitral en los Encuentros de la Fecha

Claudia Umpiérrez evalúa jugadas polémicas del Nacional-Liverpool y Miramar Misiones-Peñarol

Este martes, la exárbitra Claudia Umpiérrez ofreció su análisis sobre las jugadas más controversiales que se registraron en los partidos entre Nacional y Liverpool, así como en el encuentro de Miramar Misiones contra Peñarol. Las decisiones arbitrales generaron un amplio debate y críticas por parte de jugadores y aficionados.

Nacional vs Liverpool

Entrada temeraria en el minuto 87:12 Un jugador de Nacional realizó una entrada temeraria que debió ser sancionada con tarjeta amarilla. La falta, que consistió en un golpe al pecho de su rival, pasó desapercibida para el árbitro, a pesar de que su entrenador optó por sustituirlo un minuto después, evidenciando la gravedad de la acción.

Falta táctica de Polenta en el 89:02 En otra jugada, Diego Polenta cometió una falta al empujar a un jugador de Liverpool sin intención de jugar el balón. Este hecho, considerado una falta táctica, podría haberle costado la segunda tarjeta amarilla y, por ende, la expulsión.

Las imágenes en vivo dejaban claro el empujón, aunque no se mostró repetición.

Error en el fin del partido (93:50) El árbitro tomó una decisión errónea al finalizar el partido en un momento crítico.

Liverpool estaba llevando a cabo una carga ofensiva y aún quedaban segundos por jugar, lo que privó al equipo de una última oportunidad.

Este error fue calificado como un signo de inexperiencia arbitral.

Miramar Misiones vs Peñarol

Penal no sancionado por mano (46:24) Peñarol reclamó un penal tras un posible toque de mano, el cual fue revisado en las repeticiones. Sin embargo, el árbitro determinó que no fue deliberado ni sancionable, justificando la acción del defensor.

Incidentes con Aguerre (70:40 - 80:50) Se produjeron alteraciones en el juego durante este lapso, donde el partido estuvo detenido por aproximadamente 10 minutos.

A pesar de la controversia generada, el árbitro solo añadió 13 minutos al tiempo reglamentario.

Durante esos momentos se sucedieron varias tarjetas que generaron tensión, y el VAR tuvo que intervenir en situaciones que resultaron irrelevantes.

Tarjeta a Aguerre y reacción de González La amonestación a Aguerre fue objeto de debate, ya que muchos consideraron que no había cometido falta alguna.

Por otro lado, la reacción de Alejandro González fue vista como desmedida,

resultando bien justificada su tarjeta amarilla.

Expulsión de Yepes y revisión del VAR (79:37) Se argumentó que Yepes debió ser sancionado con tarjeta roja directa.

Aunque el VAR intervino, se critican sus prioridades al revisar la reacción de Leonardo Fernández, quien también podría haber sido expulsado.

Las decisiones arbitrales continúan siendo tema de discusión en el ambiente futbolístico, generando interrogantes sobre la formación y criterios de los árbitros en situaciones clave.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**CONTROVERSIAS EN EL
ARBITRAJE MARCAN LOS
ENCUENTROS ENTRE
NACIONAL Y LIVERPOOL,
ASÍ COMO EL DUELO
ENTRE MIRAMAR
MISIONES Y PEÑAROL**

controversias en el arbitraje marcan los encuentros entre nacional y liverpool asi como el duelo entre miramar misiones y

Tags

decisiones, jugadas, claudia, misiones, arbitral, liverpool, partido, miramar, amarilla, tarjeta, nacional, aguerre

Noticias relacionadas

4.1 * *Peñarol remonta el encuentro y se impone 2 a 1 frente a Miramar Misiones*

4.9 * *Nacional se impuso 1-0 ante Liverpool en el mítico Gran Parque Central, gracias a un tanto de su estrella, el "Diente" López*

4.0 * *El fútbol regresó con emoción este fin de semana; Peñarol se impuso 2-1 ante Miramar Misiones*

3.6 * *Claudia Umpiérrez examina las controversias del fin de semana,*

marcada por un escándalo arbitral

4.2 * *Nacional se consagra campeón del Torneo Intermedio tras una emocionante definición por penales*

4.1 * *Nacional abre la venta de entradas para el emocionante enfrentamiento contra Liverpool; los socios negrizules disfrutarán del partido sin costo alguno*

4.9 * *Peñarol recibió con entusiasmo a Alan Medina, quien se mostró agradecido y comprometido: "Prometo esforzarme al máximo en cada encuentro*

3.6 * *Peñarol exige una reunión urgente con el Colegio de Árbitros ante la reiteración de errores*

4.1 * *El legado de los duelos internacionales entre Peñarol y Flamengo: una historia marcada por la pasión y el fútbol de alto nivel*

4.6 * *Nacional comenzó con el pie derecho en el Apertura al vencer a Liverpool por 2-1 en un emocionante encuentro*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf